

修・卒業証書授与式まであと1週間 ～立派な態度で臨めるように～

1週間後の3月22日(金)に平成30年度修了証書・卒業証書授与式を行います。

今週から、全校生が参加して、式の練習が始まりました。練習開始の日には全員へ修・卒業式に望む態度について校長より話をしました。本日の修・卒業式予行の様子を見ていますと、当日は、全員が立派な態度で臨んでくれるものと思っています。

学校にとって、修・卒業式は1年間の中での一番大切な行事であると思っています。卒業生にとっては、6年間の学校生活を締めくくり、成長した自分に誇りを持って中学校へと巣立つ日。1～5年生にとっては、1年間の学びを締めくくり、次の学年へとステップアップをしていく日。職員にとっては、自分たちの指導の成果を確認するとともに、責任を持って卒業生を送り出す日です。ですから、この1年間の中での最高の姿を保護者の皆様や来賓の方々に見てほしいという気持ちを持っています。

児童・職員全員で力を合わせ、全員が一つの方向へ向かい、立派な修・卒業証書授与式を行いたいと思います。



<卒業式予行の様子>

東日本大震災の学習をしました

3月11日(月)の朝の時間に、体育館において、全校生に東日本大震災について校長より講話を行いました。

震災から丸8年が経過し、当時まだ生まれていなかった子どもたちも小学校に入学しています。1、2年生には難しいとも思いましたが、震災当時の被災状況、現在も避難を余儀なくされている方や行方不明になっている方の数、私が昨年まで勤務していた郡山市はどのような状況で、どんな学校生活をしていたのかを紹介しました。近年の自然災害の状況を考えると、「喜多方は震災には関係ない」というわけにはいかないと思います。今後も防災や日本の未来を考える観点から発達段階に応じて学習を深めていきたいと思っています。子どもたちにとって、一番大切なものは命であることを再確認しました。



6年生を送る会が行われました



6年生のインフルエンザによる学年閉鎖のため、延期となっていた6年生を送る会が3月12日(火)3・4校時に行われました。会では、各学年の出し物(合唱、クイズ等)の発表、みんなでのゲーム、6年生一人一人への寄せ書きプレゼントが行われました。これまで最上級生として頑張ってくれた6年生へ感謝の気持ちをこめてどの学年も頑張っていました。

6年生が感謝の会を開いてくれました

3月14日(木)の放課後、6年生が職員に感謝の会を開いてくれました。6年生15名と職員が音楽室でお菓子を食べたり、お茶を飲んだりしながら一緒にゲームやクイズ、ダンス、コンと等をして楽しい一時を過ごすことができました。卒業を控え、寂しくも感じた時間でした。6年生のみなさん、ありがとうございました。



最後の手作り弁当です



3月20日(水)は、今年度最後となる6年生の手作り弁当の日です。今年度、それぞれに取り組みは違うと思いますが、最後の手作り弁当は自分がどれだけできるようになったのかを確認する意味でも、できるだけ自分の力でやってほしいと思います。お弁当を作ってくれる人の気持ちがわかれば、より感謝して美味しく食べることができるようになります。6年生のみなさん、最後の手作り弁当のために、早起きをがんばってみてください。(他の学年の人にもチャレンジしてみましょう)

4月の行事予定

- 8日(月) 転入職員披露式 第1学期始業式 入学式
- 10日(水) 交通教室 児童会組織編成
- 11日(木) 心くしま学力調査(4~6年)
- 12日(金) 授業参観 PTA総会 PTA歓送迎会 眼科検診
- 15日(月) 歯科検診(偶数学年)
- 17日(水) 歯科検診(奇数学年)
- 18日(木) 6年全国学力状況調査 5年稲作種粃蒔き 内科検診
- 19日(金) 1年生を迎える会 家庭訪問①
- 21日(日) 喜多方市議会選挙
- 22日(月) 家庭訪問②
- 23日(火) 発育・視力・聴力測定(低学年)
- 24日(水) 発育・視力・聴力測定(中学年) 家庭訪問③
- 25日(木) 下学年遠足 弁当(給食なし)
- 26日(金) 発育・視力・聴力測定 遠足予備日 家庭訪問④ 弁当(給食なし)

